
¿Qué es un profeta de Dios? Parte 4 

Un profeta es un revelador de los misterios de Dios 

Hemos visto como un profeta es el instrumento escogido que Dios designó para hablar su Palabra a 

la humanidad. Dios confía en su profeta, ya que ha sido El quien lo escogió, El mismo lo ha equipado, 

y El mismo lo envía. Por lo tanto, Dios no reconoce otro medio para advertir, profetizar o revelar sus 

misterios, fuera de un profeta. El mismo lo estableció así, y Dios respeta más que nadie su propia 

Palabra. Teniendo claro esto, entendemos porque Dios no puede usar a alguien que no ha sido 

llamado a este oficio, ni tampoco usará una organización, aunque sea religiosa para confiarles su 

Palabra. El solo confía en su profeta. En la siguiente escritura veremos como Dios respeta su medio 

escogido. 

Amos 3 verso 7                                                                                                                                                       

Porque no hará nada Jehová el Señor, sin que revele su secreto a sus siervos los 

profetas. ¿Noto Ud. lo antes mencionado? Dios no puede hacer NADA sin primero dárselo 

a conocer…, NO a una iglesia, NO a una denominación, NO a una organización, NO a un 

teólogo, sino: a sus siervos los PROFETAS.   Es difícil poder entender con la mente natural, 

como El Todopoderoso puede colocar tal grado de confianza en un hombre. Pero… ese es el gran 

detalle, un profeta no es cualquier hombre. El llamado de un profeta es sobrenatural. Dios mismo 

se revela a él sobrenaturalmente como Presencia Viviente y lo desprende de su propia habilidad, 

para convertirlo en el más fiel y dócil instrumento usado en sus manos. El profeta es consciente de 

la Realidad de Dios, de Su Existencia, de Su Poder, de Su Sabiduría, y no puede hacer nada más que 

la voluntad de Dios.  

Veamos si comenzamos a comprender la importancia de recibir un profeta cuando es enviado a 
nosotros con un mensaje.                                                                                                                                                                                             
En un mundo donde todo necesita ser explicado de forma intelectual para ser comprendido por la 
mente humana, lamentablemente la biblia tampoco ha escapado a las interpretaciones. Muchos 
han ignorado que los misterios de Dios no necesitan ser explicados intelectualmente, ¡¡sino 
revelados espiritualmente!!, ya que el autor de la biblia es Dios, y Dios es Sobrenatural. Dios desea 
darse a conocer. Por supuesto Él quiere ser conocido. Para ello siempre usara el instrumento que 
Él ha escogido. El tratar de interpretar los misterios de la biblia sin esperar lo que Dios tiene que 
decir, ha dado como resultado decenas de creencias distintas la una de la otra. Todas reclamando 
tener la interpretación correcta, todas pretendiendo ser portadoras de la verdad. Pero usted sabe 
que eso no puede ser así.  Ya que Dios tiene solo una Palabra, y solo Él puede revelar el verdadero 
significado de ella. No la puede traer una organización.                                                                                                                                               
Ahora, ponga atención en esto: Cada misterio dado por Dios debe ser revelado primero a un 
profeta. Así ha sido siempre. Esto quiere decir que mientras haya misterios que tengan que ser 
revelados, Dios tiene que volver a enviar a su hombre escogido ya que esta es la manera que el 
mismo ha establecido. No confía en ningún otro medio para hacerlo.                                                                       
Por favor, no se le valla a escapar esto: La biblia habla de misterios siendo reservados para ser 
revelados exclusivamente en el tiempo del fin. Así está registrado en Daniel 12: 4 y Apocalipsis 
10:4. (y toda Palabra ha de venir a cumplimiento) Entonces hagámonos la siguiente pregunta: 
¿habrá cambiado el Señor la manera de revelar sus misterios para este tiempo? 


